
参加内在生活特会的感受（连鹏慧） 

参加内在生活的感受用四个字形容：安静、聚焦；参加内在生活团契很好，让我们聚焦耶稣，

常常来到主的面前，内心就平静安稳了，生命不知不觉就改变了。9 月开始的讲座每一堂都

有听，听了一个月的课，感觉人不急躁，与主的连接多了，不焦虑了。 

在信仰追求的路上，真的是一不小心就有可能在追求知识或者追求“术”（医治、传福音·····），

而忘记来到主的面前，过一段时间回头看才发现生命没有什么改变····要警醒，与主连接

才是最重要的 

 

 

参加内在生活特会的感受（王小艳） 

【罗 8:12】弟兄们，这样看来，我们并不是欠肉体的债，去顺从肉体活着。 

爱主的历程，一面爱主，读经、祷告、过教会生活；一面会被小说、偶像剧、网络、游戏、

股票世界上各式的东西吸引，力不能胜消耗了很多的时间。 

【罗 8:35】谁能使我们与基督的爱隔绝呢？难道是患难吗？是困苦吗？是逼迫吗？是饥饿

吗？是赤身露体吗？是危险吗？是刀剑吗？ 

我也经常祷告是什么让我与基督的爱隔绝，是小说吗？是偶像剧？是网络？是游戏？是股

票？ 

我也会感谢主！主耶稣已为我而死了。 

【罗 8:37】然而，靠着爱我们的主，在这一切的事上已经得胜有余了。 

【罗 8:38】因为我深信无论是死，是生，是天使，是掌权的，是有能的，是现在的事，是将

来的事， 

【罗 8:39】是高处的，是低处的，是别的受造之物，都不能叫我们与 神的爱隔绝；这爱是

在我们的主基督耶稣里的。 

这次经文我都熟悉常常默想，还是偶尔会看小说、偶像剧。。。这次特会我最大的突破，灵里

有一个真实的长进，这些东西（眼目的情欲、肉体的情欲）都离我远了，我不欠肉体的债，

我不顺服肉体活，罪债主耶稣已经付上代价，我得到一种圣洁与自由。 

 

五旬节的教会，我也很有感动，深处的领受不太会用文字描述。 

很多信徒并没有真的与主连上，持续代祷神一定有工作的。 

有主了什么事不用问别人，就是安静候，不光是时间上的等候，也有过程的煎熬，到你什么

都不做了，完全交给他，神就开始动工，神开始他自己的工作。那撒路死了四天耶酥去显现。 

我们的等候都不够，神还没有做，我们就开始动了。神就是这么奇妙，我们就是单纯的配合

神。 

 

神要用你，人会来找你的，不用我们天天着急，天天强调安静很重要，等候重要，没有用，

没有人听你的。时间到了，环境到了，神就会调动信徒自己上门来说我要安静我要等候，我

要主，别的我都不要了。我们现在要做的就安静，等主！ 

我得了秘决，就是什么也不做，让神来做。环境越糟糕，我越放手，我看神的手。 

 

看神怎么办，我没有办法，我也没有路可走，主是道路。我要走的都是人的路，我不走了，

神带我走的是神的道路。 

 

 

 



参加内在生活特会的心得领受（唐良凤） 

广州三天一夜的内在生活特会心得领受 
 

第一，Emma 和郭牧师带来的信息，使我愿意更多地靠近神； 

第二，外在的生命，彰显内在的生命，看到她俩说话行事，温柔谦卑，不急不躁，温文尔雅，

看到了些许基督的荣美； 

第三，内在生活的聚会，与其他特会最大的不同，讲员不是主角，圣灵才是主角，是聚会的

主领者。这次讲员分享的都不多，有较多和较长时间的等候。她俩是让位于圣灵，让圣灵可

以有管制，并且自由运行的空间，让圣灵的工作可以最大限度在每个人身上做工，不阻挡圣

灵的工作，而是顺服跟随圣灵的带领，圣灵掌权和带领的聚会，可以摸着并服侍到每一个人，

那是圣灵自己在做事；   

第四，发现 Emma 和郭牧师她们在聚会之前都有先来等候神，谦卑顺服跟随的时候，圣灵就

借着她们这些卑微的器皿，将神各样的丰盛、能力都浇灌涌流出来。在聚会当中，由于是圣

灵的工作，爱的恩膏的释放，自觉对神的亏欠带下悔改啊，医治啊，更加体会和体贴神心意。

很多的时候，做在外面，没有做在神的心意里面，没有体会神的心肠。 

 

    内在生活这条荣耀的路实在宝贵，特别是参加了这次的特会后更加坚定了继续走这条路

的信心。坚定的走这一条荣美的道路，也有信心来回应周爸爸的呼召，努力争取做内在生活

的传承人，让更多的人与主连上，每天都过顺服圣灵跟随圣灵的生活，时时刻刻与主连结同

行同在，过在地如在天的生活，因为荣耀的主就在我们的里面。 

 

从 Emma 身上所领受感悟到的：（重点） 

看到了 Emma 跟随周牧师 18 年同行追求的果效。 

看似轻描淡写的分享她生命中的一个辖制，神却告诉她说：我爱你，并藉着经文“不欠肉体

的债”使她完全脱离了这个罪的辖制与捆绑，生活中的点点滴滴以及难题靠着转向神，亲近

神、等候神、赞美神、跟随圣灵一个个的迎刃而解，无论是人际关系还是亲子关系、肢体关

系都在亲近神中从彼此忍耐到彼此相爱。Emma 还特别转达了周牧师的嘱咐：让我们要好好

的来看周牧师写的书籍并用心认认真真来消化。 

 

从郭牧师身上所领受感悟到的：（重点） 

之前自己就很喜欢去服侍，去探访，去传福音，这些都是好的。但，主耶稣在托付我们去做

这一切是之前有一个爱的呼召，先有爱的信任，就好像他三问彼得，你爱我吗，要确定你真

的爱祂？你爱祂祂才会把他的羊祂的事工放心托付给你，让我知道：在服侍之前，有一个爱

的呼召，需要跟神建立这种爱的关系。在服侍人之前，先要服侍神，服侍了人之后还是要首

先来服侍神 

讲了 JMI 传讲内在生活的四大法宝：教导、小组、个人操练、讲见证。 

走进传福音的终端，约翰福音 15:1-17。 

 


